

Expediente: 2044-VJ-2024

Honorable Concejo:

Vuestra Comisión de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación ha considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconseja sancionar la siguiente:

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon declara de su interés la Campaña Evangelística “Mar del Plata, Jesús te Ama” y “Batán, Jesús te Ama”, realizada por la Asociación Pastoral Evangélica Marplatense (APEM) - Consejo Pastoral de Mar del Plata los días 8 y 9 de noviembre de 2024, conmemorando los 40 años de la Campaña “Mar del Plata, Jesús te Ama” del evangelista Carlos Annacondia.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a los directivos de APEM en lugar, día y horario a convenir.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE COMISIONES

Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 29-10-2024

Reunión n° 24

FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto declarar de interés la Campaña Evangélica “Mar del Plata, Jesús te Ama” y “Batán, Jesús te Ama”, realizada por la Asociación Pastoral Evangélica Marplatense (APEM) - Consejo Pastoral de Mar del Plata los días 8 y 9 de noviembre de 2024, conmemorando los 40 años de la Campaña “Mar del Plata, Jesús te Ama” del evangelista Carlos Annacondia.

En la ciudad de Mar del Plata existen más de 270 comunidades evangélicas inscriptas en el Registro Nacional de Cultos.

La principal labor de estas comunidades es el de compartir un mensaje de fe, amor y esperanza basado en la Santa Biblia.

Las iglesias evangélicas llevan a cabo un gran trabajo social en los diferentes barrios, mediante merenderos, comedores, apoyo escolar, escuela bíblica para niños, acompañamiento a familias vulnerables, etcétera.

Mediante estas actividades promueven la solidaridad, dignidad y el amor al prójimo entre otros tantos valores éticos, morales y sociales, destacando la labor humanitaria y el compromiso social para con todos.

Si bien la iglesia evangélica en Mar del Plata tiene más de 100 años de presencia local, en el año 1984 se vivió una experiencia que marcó un hito histórico: la campaña “Mar del Plata, Jesús te Ama” organizada por el evangelista Carlos Annacondia.

Dicha campaña se realizó durante 60 días de manera ininterrumpida comenzando en el predio de Av. Independencia y Alvarado para luego trasladarse al entonces Estadio San Martín que se ubicaba en la Av. Champagnat y Alvarado.

La campaña en Mar del Plata significó un desarrollo exponencial del ministerio de Carlos Annacondia. Dios le había indicado que no se preocupara por la publicidad radial y los volantes porque Él iba a traer la gente, y se juntaron miles y miles de personas, que Dios trajo al mostrar su poder para sanar, liberar y transformar.

Durante esas jornadas miles de personas decidieron comenzar a caminar la fe cristiana a través de Jesucristo y otras miles experimentaron milagros sobrenaturales en sus vidas, siendo uno de los sucesos más destacados la emplomadura de muelas con oro.

Desde la organización de las campañas han expresado lo siguiente en relación a los milagros: “Uno de los milagros de Dios que nadie le encuentra explicación es el caso de las emplomaduras de muelas. Llegamos a la conclusión de que ni a nivel humano, ni profesional, ni científicamente tienen respuesta, porque mediante nuestra consulta a diversos expertos en la materia, las conjeturas son variadas: por un lado están aquellos escépticos e incrédulos que no quieren creer aunque lo vean y por el otro los que consideran que conforme al material empleado, sólo puede ser un milagro de Dios. Hemos visto emplomaduras en plata, oro y todo tipo de material, incrustaciones en forma de cruz, de paloma, etc., orificaciones tan perfectas que las manos del hombre no lo podrían realizar”.

La Asociación Pastoral Evangélica Marplatense (APEM) ha conformado el Consejo Pastoral de la ciudad desde hace más de 60 años, teniendo como objetivo principal generar lazos de compañerismo y apoyo mutuo entre los pastores de General Pueyrredon.

En el marco de los 40 años de aquella campaña que marcó un nuevo tiempo para la iglesia evangélica en General Pueyrredon, el Consejo Pastoral de Mar del Plata, en unidad y coordinación con una amplia mayoría de las iglesias evangélicas de Mar del Plata y Batán,

realizará el evento denominado “Mar del Plata, Jesús te Ama” y “Batán, Jesús te Ama” en simultáneo con siete lugares clave de nuestro municipio, siendo los elegidos: zona Centro, los barrios Malvinas Argentinas, Libertad, Las Américas, Alfar, Juramento y la ciudad de Batán. También, se llevarán a cabo dos noches de música cristiana y la exposición de un mensaje de esperanza a través de la fe en Jesús.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon declara de su interés la Campaña Evangelística “Mar del Plata, Jesús te Ama” y “Batán, Jesús te Ama”, realizada por la Asociación Pastoral Evangélica Marplatense (APEM) - Consejo Pastoral de Mar del Plata los días 8 y 9 de noviembre de 2024, conmemorando los 40 años de la Campaña “Mar del Plata, Jesús te Ama” del evangelista Carlos Annacondia.-